

BOLETÍN No. 364 ->>

Vinculación entre la Máxima Casa de Estudios, el sector empresarial y el gobierno para desarrollar los proyectos que beneficiarán al entorno y la comunidad universitaria.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, presentó “Vinculación, Universidad, Empresa y Gobierno”, exposición que reúne los proyectos realizados por estudiantes del 5to. y 6to. semestre de la licenciatura en Diseño Industrial.

Durante el evento, Yolanda Cruz Pérez, jefa del Departamento de Imagen y Producto, manifestó su agradecimiento a Mario Andrade Cervantes, rector de la UAA, por llevar a cabo las gestiones para realizar este evento, el cual, es de suma trascendencia para la Autónoma de Aguascalientes y el CCDC, ya que impulsará la formación de estudiantes con una visión real del sector empresarial y el campo laboral en el estado y la región.

Igualmente, la jefa del Departamento de Imagen y Producto de la UAA, reconoció el desempeño académico, el potencial creativo, así como el compromiso que han tenido los estudiantes de Diseño Industrial para desarrollar proyectos reales a empresas locales y así poder explotar sus habilidades profesionales, para que puedan dar soluciones a las necesidades que solicita el sector productivo de Aguascalientes.

Por otra parte, José María Velázquez, catedrático del taller de diseño industrial de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, agradeció la participación de las diversas empresas locales por haber abierto sus puertas para poder atender las oportunidades en materia de diseño industrial que requerían, así como la confianza que depositaron en los alumnos de la UAA.

Cabe mencionar, las empresas locales en las cuales los alumnos de Diseño Industrial desarrollaron los proyectos fueron Summa, Mala Santa, Suave, Fruitland, Santa Elena, San Luis de Letras, Campos de Miel, por mencionar algunos.

